
Grafikkarte unter Mac Os
Beitrag von „Luis_535“ vom 26. Januar 2021, 20:49

Hat die rx 570 8gb unter mac os noch Zukunftssicherheit bezüglich der Leistung oder nicht?
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